

## Pressemitteilung

Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen-Landesausländerbeirat

Kaiser-Friedrich-Ring 31 65185 Wiesbaden

Tel: 0611/ 98 99 5-0 Fax: 0611/ 98 99 5-18

agah@agah-hessen.de www.agah-hessen.de

Wiesbaden, den 29. August 2010

Ausländerbeiratswahlen am 7. November 2010:

## Der Count-down läuft!

Kandidaturen zum Ausländerbeirat müssen bis 2. September eingereicht sein

Wer noch für den Ausländerbeirat kandidieren will, muss sich sputen: Am kommenden Donnerstag endet die Frist zur Einreichung von Wahlvorschlägen zur Ausländerbeiratswahl am 7. November 2010. Darauf hat heute die Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen (agah) in Wiesbaden hingewiesen. Spätestens am 2. September, 18 Uhr müssen die Wahlvorschläge bei den Wahlämtern abgegeben sein.

In 125 hessischen Städten und Gemeinden sowie 2 Landkreisen können sich alle Ausländer, Doppelstaater und Eingebürgerte um ein Mandat im Ausländerbeirat noch bis zu dem Stichtag bewerben. Voraussetzung ist, dass die Kandidaten mindestens 18 Jahre alt und seit mindestens 6 Monaten mit Hauptwohnsitz in der Gemeinde/Landkreis gemeldet sind.

Nähere Informationen gibt es bei der agah (Tel.: 0611/98 99 5-0), über die Ausländerbeiräte, die Wahlämter oder im Internet unter www.auslaenderbeiratswahl.de.

Die Ausländerbeiräte in Hessen sind die gewählte Vertretung der ausländischen Einwohner auf kommunaler Ebene. Sie werden alle 5 Jahre gewählt und setzten sich vor Ort für die Belange der nichtdeutschen Bevölkerung ein. Mit den per Gesetz festgelegten Befugnissen vertreten sie gegenüber Politik, Verwaltung und Öffentlichkeit die Interessen der Nichtdeutschen und arbeiten für mehr Integration in Hessen.